

Offre d'emploi

Surintendant(e)

Club de golf Buckingham

Poste à pourvoir

Le Club de golf Buckingham est à la recherche d'un(e) surintendant(e) passionné(e) et expérimenté(e) pour diriger l'entretien complet du terrain et offrir des conditions de jeu de premier ordre à ses membres et invités. Sous l'autorité du conseil d'administration, la personne sélectionnée sera responsable de la planification, de la supervision et de l'exécution de toutes les opérations liées à l'entretien du parcours.

Principales responsabilités

- Planifier, organiser et superviser toutes les opérations d'entretien du terrain (verts, départs, allées, fosses, etc.)
- Gérer une équipe saisonnière d'une dizaine employés (recrutement, formation, horaires, suivi du travail)
- Préparer et gérer le budget annuel d'entretien (engrais, produits phytosanitaires, carburant, main-d'œuvre)
- Assurer la santé et la qualité du gazon (fertilisation, traitements, aération)
- Contrôler et optimiser l'irrigation
- Planifier l'entretien de la machinerie et de l'équipement (pompes, systèmes d'arrosage, etc.)
- Assurer la conformité aux normes provinciales concernant l'utilisation des pesticides et de produits chimiques
- Installer et retirer les équipements
- Participer à l'élaboration du plan d'amélioration du terrain
- Collaborer étroitement avec la direction et le professionnel du club.

Compétences recherchées

- Expérience comme surintendant(e) ou surintendant(e) - adjoint(e)
- Connaissance approfondie du gazon, de l'horticulture et de l'entretien des parcours
- Maîtrise des produits phytosanitaires (permis CD5 un atout)
- Leadership, autonomie, rigueur et habiletés en gestion de personnel
- Capacité à travailler tôt le matin et selon un horaire variable en saison
- Connaissance de base en mécanique

Qualifications

- Diplôme en gestion de golf, horticulture, agronomie, gazon
- Un minimum de 3 à 5 ans d'expérience dans un rôle similaire
- Permis de conduire valide

Conditions et avantages

- Salaire compétitif selon expérience (65 000\$ à 90 000\$/année)
- Poste à l'année (Saison hivernale: préparation, projets, mécanique, déneigement du chemin et stationnement)
- Allocation pour vêtements de sécurité
- Abonnement de golf saisonnier
- Allocation de formation continue
- Environnement de travail stimulant

Entrée en fonction

Dès que possible (idéalement avant le printemps 2026).

Soumettre votre candidature

Envoyez une lettre de présentation accompagnée d'un curriculum vitae à info@clubdegolfbuckingham.com au plus tard le lundi 23 février 2026.

Job opening

Superintendent

Buckingham Golf Club

Position available

The Buckingham Golf Club is seeking a passionate and experienced superintendent to oversee all course maintenance and provide first-class playing conditions for its members and guests. Reporting to the Board of Directors, the successful candidate will be responsible for planning, supervising, and executing all operations related to course maintenance.

Main responsibilities

- Plan, organize, and supervise all course maintenance operations (greens, tees, fairways, bunkers, etc.)
- Manage a seasonal team of about ten employees (recruitment, training, schedules, work monitoring)
- Prepare and manage the annual maintenance budget (fertilizer, plant protection products, fuel, labour)
- Ensure the health and quality of the turf (fertilization, treatments, aeration)
- Monitor and optimize irrigation system
- Schedule maintenance of machinery and equipment (pumps, sprinkler systems, etc.)
- Ensure compliance with provincial standards regarding the use of pesticides and chemicals
- Install and remove equipment
- Participate in the development of the course improvement plan
- Work closely with management and the club professional.

Required skills

- Experience as a superintendent or assistant superintendent
- In-depth knowledge of turf, horticulture, and course maintenance
- Proficiency in the use of plant protection products (CD5 license is an asset)
- Leadership, autonomy, rigour, and personnel management skills
- Ability to work early in the morning and according to a variable schedule during the season
- Basic knowledge of mechanics

Qualifications

- Degree in golf management, horticulture, agronomy, turf/grass science
- Minimum of 3 to 5 years of experience in a similar role
- Valid driver's license

Conditions and benefits

- Competitive salary based on experience (65 000 à 90 000\$/year)
- Year-round position (Winter season: preparation, projects, mechanics, snow removal from roads and parking lot)
- Seasonal golf card
- Safety clothing allowance
- Continuing education allowance
- Stimulating work environment.

Start date

As soon as possible (ideally before spring 2026).

Submit your application

Send a cover letter and a resume to info@clubdegolfbuckingham.com by Monday, February 23rd, 2026.